

Pont-Aven

Penanroz. Les collégiens sur scène



Le chant et beaucoup d'autres activités sont pratiquées à la pause méridienne par les élèves volontaires qui en font un vrai spectacle vivant.

Avant de partir en vacances, les élèves du collège de Penanroz ont eu droit à une journée récréative : sport le matin, repas festif à midi et spectacle l'après-midi. Une trentaine d'élèves volontaires, de tous les niveaux, se sont entraînés pendant tout le premier trimestre pour montrer leurs talents multiples à leurs camarades et à leurs

professeurs. Avant le début des festivités, les élèves de sixième ont lu un texte de remerciements à leurs camarades de troisième qui les aident sous forme de tutorat dans cette première année d'adaptation parfois difficile. Ensuite, place au spectacle avec au programme théâtre, chorale, magie, danse, musique... le tout ponctué un

journal télévisé revisité par les élèves. Ce spectacle n'est qu'un avant-goût de celui qui aura lieu au mois de juin. Les artistes en herbe ont été très applaudis par leurs camarades de classe réunis sous le préau du collège. Un bel encouragement pour la poursuite des préparatifs d'un plus gros événement.